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Horodateur 04/06/12

Votre nom

Le parti que vous représentez

Oui

Commentaires :

Oui

Oui

Oui

Oui

Oui

Bernadette Brésard

Alliance Ecologiste Indépendante (AEI)
Êtes-vous favorable à la modification du statut des 
animaux dans le Code civil afin qu’ils y soient 
considérés comme des êtres sensibles, ayant à ce titre 
des droits à être protégés ?

Un être sensible, avec un droit naturel 
aux éléments naturels, à occuper son 
biotope d'origine et non pollué, à expri-
mer la pleine potentialité de ses com-
portements dans leur inné, dans leur 
acquis, et dans leurs potentialités évolu-
tives. Pour les animaux domestiques, 
concrètement on peut s'inspirer des pra-
tiques d'élevage des biodynamistes  
(www-bio-dynamie.org) (et relire "frère 
animal" du Dr Karl Koënig). L'animal, 
être sensible, a droit à son intégrité or-
ganique, à la couverture de ses besoins 
éco-éthologiques, et si les contraintes 
de l'élevage ne lui permettent pas de 
vivre sa longévité biologique, à tout le 
moins sa mort doit être "souffrance-
zéro". C'est possible. 

Êtes-vous opposé à l'installation d'exploitations laitières 
de taille comparable à l'élevage de 1000 vaches 
actuellement envisagé dans la Somme ?
Êtes-vous favorable à la mise en place de mesures et de 
contrôles garantissant un étourdissement systématique 
et efficace des animaux, que ce soit dans l’abattage 
standard ou l’abattage rituel ?
À défaut d'obtenir un étourdissement obligatoire pour 
tous les animaux, êtes-vous favorable à l'étiquetage du 
mode d'abattage des animaux ? 
Êtes-vous favorable à la présence du choix d'un menu 
végétarien dans la restauration collective ?
Êtes-vous favorable à une diminution de la part des 
produits d'origine animale dans la restauration 
collective ?
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Oui

Oui

Oui

Oui

Soutiendrez-vous des mesures destinées à faire 
régresser l'élevage intensif hors-sol sur le territoire 
français ? Vous opposerez-vous aux politiques qui 
encouragent ce type d'élevage ? 
Êtes-vous favorable à l'extinction progressive des 
élevages de lapins 100% cages ?
Demanderez-vous, dans un souci d'exemplarité, à ce 
que les œufs servis aux restaurants parlementaires 
soient issus d'élevages plein air ?

Commentaires :

Abattage rituel interdit.  Il répond à des 
exigences "sanitaires" d'une autre 
époque. Mahomet met le respect du 
vivant au coeur de son message, si on 
le lit dans le texte. Voir les travaux du Pr 
Abdelwahab Meddab.  Abattage 
"SEREENITY" obligatoire dans tous les 
cas.  Examen exhaustif des pratiques 
de tous les abattoirs du territoire, y 
compris ceux  d'espèces qu'on oublie: 
cailles, chevreaux, poulains, lapins......
L'étiquetage immédiatement obligatoire 
et est un premier pas. Il faudra rester 
debout face aux lobbys et aux 
doucereux (?) discours "religieux". J'en 
suis bien consciente.
But : zéro batteries, lesquelles 
suppriment des emplois : cf le livre de 
Jean Marc Governatori "Politique 
Ecologique =Plein Emploi"/ Elevages 
suivis par homéopathie= oeufs zéro-
résidus..

Êtes-vous favorable à la possibilité d’invoquer 
l’objection de conscience pour les étudiants et les 
chercheurs amenés à conduire des expérimentations 
sur les animaux ?
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Commentaires :

Oui

Oui

Commentaires :

Oui

Oui

oui absolument. Et interdiction de toute 
"dissection" (sauf du corps d'animal 
mort de cause naturelle ou inévitable) 
dans les écoles.
pour prendre le mal à sa source, 
l'enseignement de l'homéopathie et de 
la phytothérapie en facultés de 
médecine , et de leurs bases tout au 
long de la scolarité et dès le primaire, 
rendra inutile le "vivisection-business". 
Lié au "malado-business" des 
molécules de Big Pharma, dont le but 
n'est pas la santé, qui ne leur 
rapporterait rien, mais la médicalisation 
d'un maximum d'humains et d'animaux 
domestiques (voir les médicaments 
sous l'angle NASDAQ, CAC 40, sur 
boursorama et cie.. ) notamment le 
fabuleux marché du cancérobusiness , 
lequel persiste à se refuser à 
appréhender les causes, et à prendre 
en compte les travaux présentant une 
avancée vraie.. Sont immolés sur ce 
faux paradigme des millions d'animaux 
depuis bien trop longtemps, et 
déformés des générations de médecins 
et vétérinaires, formatés pour être les 
"bras armés" de Big Pharma.

Êtes-vous favorable à abolition de la chasse à courre 
ainsi que les formes de chasse les plus cruelles 
(piégeage, chasse à la glu, déterrage...) ?
Êtes-vous favorable à l'instauration du dimanche sans 
chasse ?  

Abolition de toutes les formes de 
chasse. La chasse c'est la guerre. Au 
programme de l'AEI est un sommet 
mondial vers le désarmement.  
Interdiction de toute forme de chasse, 
et ceci 365 jours -et nuits- par an.  Les 
réponses seront éco-éthologiques. Les 
élevages de "gibier" en batterie seront 
fermés, avec toutes les aides à la 
reconversion nécessaires (prises sur les 
budgets du lobby de la chasse). Là 
aussi, il faudra rester debout face à 
eux..., j'en suis bien consciente.. 
Interdiction évidemment des chasseurs 
dans  les écoles, ils seront remplacés 
par des éco-éthologues. Tendre à 
généraliser  une pédagogie  dans 
l'esprit, par exemple, 
www.ferme-des-enfants.org.

Êtes-vous favorable à une interdiction de créer de 
nouveaux élevages d'animaux pour la fourrure ?
Êtes-vous favorable à l'interdiction de poursuivre 
l'élevage pour la fourrure dans une exploitation cédée 
par son propriétaire ?

http://www.ferme-des-enfants.org/


réponses Bernadette Brésard - Alliance Ecologiste Indépendante (AEI)

Page 4

Commentaires :

Oui

Oui

Commentaires : oui

Oui

Oui

Examen (et réforme certaine!..) de ces 
vingt sites. Interdiction de toute nouvelle 
entreprise de ce type,   interdiction  de 
poursuite de cette activité lors de la 
cession d'exploitation , toutes les 
possibilités d'orientation éthique d'une 
nouvelle activité seront étudiées et 
soutenues.

Êtes-vous favorable à la mise en place de politiques 
publiques de stérilisation des animaux errants et de 
compagnie ? 

Commentaires :

Oui absolument. Et stopper le 
commerce de "la filière chien" (et chat). 
Restreindre les élevages à quelques 
éleveurs de grande qualité. Quand les 
refuges seront vides avec euthanasie 
zéro et un adoptant pour  chaque 
animal, on reverra la question.  Faire 
"parrainer" les animaux en refuge par 
les enfants scolarisés (à chaque enfant 
son "filleul") est le meilleurs cours de 
"religion" (relier); (toutes les religions, 
prises à leur source, dans leur esprit, et 
non dénaturées, prônent le respect de 
"frère animal"), morale, 
responsabilisation...et serait sans doute 
mieux apprécié!.. Soutenir le processus 
d'adoption par les familles. 

Êtes-vous favorable à une interdiction de l’utilisation 
d’animaux (sauvages ou non) dans les cirques ?

Êtes-vous favorable à l'interdiction des corridas et des 
combats de coqs en France ?
Êtes-vous favorable à la limitation de l'accès aux 
corridas aux personnes âgées de plus de 16 ans ?
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Commentaires :

 Fermeture immédiate de toutes les 
écoles de tauromachie. Reconverties 
en lieux de pédagogie éthique, le pays 
en manque!    Investigation serrée des 
lobbys financiers à l'oeuvre dans 
chasse et corridas. Mise au grand jour. 
Interdiction,  pure, simple,  définitive, et 
pour  tous et quiconque,  de ces 
pratiques. Ce qui dégagera du budget à 
réaffecter au traitement CAUSAL de 
problèmes "humanitaires".
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